

Protokoll der Baumgarten-Sitzung vom 02.10.2022

Zeit: 14 Uhr bis 16 Uhr

Ort: Pergola QGH

Anwesende: Melisa, Theo, Silvia, Martin, Bernadette, Eugen, Irene, Christian

Protokollführer/in: Nicole G.

Vorsitz: Claudia K.

Diskussion

- Claudia K. hat die Baumschule Metamorphosis in Dicken SG (Neckartal) kontaktiert (Danke auch an Manuela für den Hinweis). Die Bäume können als nacktwurzelackte Pflanzen ab Mitte November gekauft und gepflanzt werden.
- Angebot der Baumschule (gemäss aufgeschalteter Liste auf Website (<https://www.metamorphosis.ch/Baumschule-Neckartal>): Hoch-/Halb-/Niederstamm
- Claudia wird die Kontaktperson der Stadt kontaktieren und das Projekt vorstellen. Falls wir das Ok der Stadt haben, organisieren wir die Fahrt zur Baumschule ins Neckartal.
- Irene: Exoticum -> Banane im Frühling pflanzen
- Wahl der Bäume gemäss Umfrage:
 - Zwetschge
 - Apfel
 - Mirabelle
 - Aprikose
 - Weinbergpfirsich
 - (Reineclaude)
 - Banane

Bestimmen der Pflanzplätze

Anschliessend an die Diskussion haben wir gemeinsam die sechs Pflanzplätze für die Bäume ausgesteckt. Die Pfähle sind mit verschiedenfarbigen Stoffstreifen markiert, siehe Bild.



Experimentierbeete mit ausgesteckten Pflanzstellen: rote Zahlen:

1	Oppenheim Anja	14	Caprio Marta	27	Steiner Karin	40	Kistler Claudia
2	Spada Matteo	15	Weinberg Roni	28	Lüthy Susanne*	41	Lüthy Susanne*
3	Mau Katharina	16	Scagliola Yves	29	Reust Jessica	42	Gysin Malena
4		17		30	Treutlein Martin	43	Arai Keiko
5	Graf Nicole	18	Ray Samer Kumet	31	Grossenbacher Kathrin	44	Treutlein Bernadette
6	Güveniieren Reyhan	19		32	Leao Muata Blandine	45	Maurer Felix
7	Alkatib Samira	20		33		46	Leuthold Theo
8	Kamalarajah Jeyata	21	Azzoni Barbara	34	Kamalaraja Vythilingam	47	Aebi Christine
9	Zürcher Martinen	22		35	Kazimir Melisa	48	Fürer Brigitte
10	Sand Max	23	Tuor Betina	36	Maurer Larissa	49	
11	Hochueli Mathias	24	Nadjafi Shakila	37		50	Pippa Despoina
12	KieferJean-Yves	25	Mau Volker	38	Winzeler Seraina	51	Stampfer Helmut
13		26		39	Burkhard Franziska	52	

To Do's

- Claudia bereitet Mail für Stadt vor
- Mail an alle Experimentierbeete (nach dem OK durch die Stadt)
- Pflanzung Mitte November, Löchermachen vorher
- Markierungspflöcke der Beete, die nicht mehr gebraucht werden, gehen an Margret